



Mitteilungen aus der Sitzung des Gemeinderates vom März 2025

Beitrag für das Okapi-Openair

Das dritte Okapi-Openair findet am 11. und 12. Juli 2025 im Lindental statt. In diesem Jahr wird das Publikum mit noch grösserer musikalischer Vielfalt begeistert. 12 bis 15 Künstler*innen und Bands haben die Möglichkeit, ihre Musik und Kunst zu präsentieren. Auf Antrag der Kulturkommission unterstützt die Gemeinde Vechigen das Okapi-Openair mit einem Beitrag von CHF 2'000.00. Weitere Informationen zum Openair sind auf der Website www.okapiopenair.ch verfügbar.

Genehmigung Kreditabrechnung Sanierung Abwasserleitung Bollgutweg

Die Arbeiten im Zusammenhang mit der Erneuerung Schmutzwasserleitung Bollgutweg wurden im August 2024 abgeschlossen. Der Investitionskredit schliesst bei einem Minderaufwand von CHF 2'721.10 mit dem Totalbetrag von CHF 187'278.90 ab.

Genehmigung Kreditabrechnung Schulhaus Lindental, Ersatz der Heizung

Die Arbeiten im Zusammenhang mit dem Heizungsersatz im Schulhaus Lindental konnten im vergangenen Jahr abgeschlossen werden. Die neue Pelletheizung ist seit Herbst 2024 in Betrieb. Der Investitionskredit für den Ersatz der Wärmeerzeugung im Schulhaus Lindental schliesst bei einem Minderaufwand von CHF 3'463.55 mit einem Totalbetrag von CHF 91'536.45.

Oelfeuerungskontrollen in der Gemeinde Vechigen

Ab dem 31. Juli 2025 wird die Oelfeuerungskontrolle im Kanton Bern neu geregelt. Die Gemeinden sind ab diesem Zeitpunkt nicht mehr zuständig und dürfen entsprechend keine Gebühren mehr erheben. Die Auswertungen sowie Sanierungsanordnungen obliegen künftig dem Amt für Umwelt und Energie (AUE). Markus Joss, welcher bisher als Oelfeuerungskontrolleur für die Gemeinde Vechigen tätig war, bleibt weiterhin selbstständig im Mandat für den Kanton aktiv und kann für Aufträge kontaktiert werden.

EINWOHNERGEMEINDE VECHIGEN

Gemeinderat